

## Abteilung J+S KATTV

Im Mittelpunkt dieser Saison stand die Organisation der Herbst-Trainingswoche und die Etablierung des STT Stützpunktes.

### Trainingswoche Niedergösgen Herbst 2012

Die J+S Abteilung des KATTV hat allen angeschlossenen Vereinen ein Intensiv-Training mit professioneller Unterstützung für ihre U 13, U 15 und U 18 Spieler angeboten. Die Betreuung der Spieler während des Trainings wurde geleitet durch Qian You, Tatana Svobodova, Adrian Rickenbacher und mich. Zudem erhielten wir durch Ruedi Schwarz weitere Trainer und logistische Unterstützung.

Durchgeführt wurde die Intensiv-Trainingswoche in der Mehrzweckhalle in Niedergösgen. An 5 Tagen wurde konzentriert mit durchschnittlich 14 Jugendlichen hart und intensiv an der Beinarbeit, dem Stellungsspiel und den Schlagtechniken gefeilt.

Die Infrastruktur wurde von der Gemeinde Niedergösgen, dem TTC Niedergösgen und dem TTC Winznau zur Verfügung gestellt. Hierfür ein herzliches Dankeschön.

Für die nächste Saison wird ein Teilnehmerfeld von mindestens 20 Teilnehmern angestrebt. Unsere personellen und finanziellen Möglichkeiten würde jedoch eine Teilnehmerzahl von 30 Spielern durchaus erlauben.

*Die Ausschreibung für die nächste Saison solltet ihr direkt vom Schweizerischen-Tischtennis-Verband in den nächsten 2 Wochen an eure Vereinsadresse zugestellt erhalten.*

### Training in den Vereinen

Wie ich an verschiedenen Anlässen feststellen konnte, wird in den uns angeschlossenen Vereinen vermehrt Jugendarbeit geleistet. Nicht nur die Quantität der Trainings sondern die zunehmend bessere Qualität der abgehaltenen Lektionen scheint sich bemerkbar zu machen.

### Kader / Piste / Leistungssport

Wie bereits in der vergangenen DV erwähnt, betreibt der KATTV als Dachverband und der TTC Lenzburg als Organasator einen Leistungssport-Stützpunkt (STT/Swissolympic/NWF).

Neue Möglichkeiten die Trainings, Schul und Medizinische Betreuung zu verbessern haben sich daraus ergeben. Damit wir diese Situation optimal nutzen können, bitten wir euch

deshalb, die Zusammenarbeit mit dem KATTV zu verstärken. Zusätzlich steht den Spielern ein Athletenbetreuer zur Verfügung.

Durch die uns neu zur Verfügung stehenden Möglichkeiten sind beispielsweise schulische individual Lösungen möglich.

Gerne stehe ich für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Danken möchte ich allen verantwortlichen Ressortleitern des KATTV und des NWTTV für die reibungslose und speditive Zusammenarbeit.

Der J+S Verantwortliche

Beat Berner